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Il-,.f 2 ft der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVl1. Oesctzgebungspenude 

ANFRAGE 

der Abgeordneten HAIGERMOSER, . EIGRUBE~, HAUPT 

an den Herrn Blll1desrninister für Finanzen 

betreffend bewertungs rechtliche FördeTlll1g von infrastrukturellen 

Einrichtlll1gen für den Fremdenverkehr' 

Die österreichische Fremdenverkehrswirtschaft wird ihre Angebots

palette in den nächsten Jahren qualitativ entscheidend verbessern 

müssen, um mit den Konkurrenzländern mithalten zu können. Dazu ge

hört vor allem auch die Bereitstellung ansprechender infrastruk

tureller Einrichtlll1gen. So gewinnt etwa der Golfsport eine imrrler 

größere Bedeutlll1g im Fremdenverkehrsangebot. 

Die örtlichen Fremdenverkehrsverbände werden aber bei ihren Ini

tiativen mit großen steuerlichen Hürden konfrontiert. Verpachtet 

nämlich etwa ein Landwirt ein Grundstück zum Zweck der Errichtung 

eines Golfplatzes, hat dies eine wesentliche Erhöhlll1g des Einheits

wertes zur Folge. Die damit verblll1dene höhere Grlll1d~ lll1d Vermögens

steuer verteuert in der Praxis ein solches Projekt.häufig derart, 

daß es zum Schaden der Frerndenverkehrswirtschaft aufgegeben werden 

muß. 

Die lll1terzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

ANFRAGE 

1. Sind Sie bereit, dem Nationalrat eine Bewertungsgesetznovelle 

vorzulegen, durch welche die Zurechnung von infrastrukturellen 

Einrichtlll1gen für den Fremdenverkehr, insbesonders Golfplätzen 

zum Grundvermögen ausgeschlossen wird? 
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2. Wenn ja, wann werden Sie einen entsprechenden Entwurf vorlegen? 

3. Wenn nein, welche sonstigen steuerlichen Maßnahme]l zur Förderung 

des Fremdenverkehrs werden Sie in dieser Legislaturperiode setzen? 
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